

Unsere Kandidaten

bei der Techniker
Krankenkasse



Liste 1

Goymann, Claudia
Märtens, Dieter F.
Schöb, Katrin
Wolny, Gerard
Stensitzky, Annette
Lange, Heike
Neubrand, Franz
Durdevic, Jasna
Gosewinkel, Friedrich

Coswig
Berlin
München
Remagen
Troisdorf
Schwarmstaedt
Waiblingen
Mainz
Hamm

Stellvertreter

Terzieva, Neli
Adrian, Quentin Carl
Schlipf, Dr. Ingrid
Freese, Dr. Esther
Frackmann, Udo
Marzuillo, Dr. Anja
Hartweg, Prof. Dr. Hans R.
Huster, Birgit
Thunig, Alfred
Steck, Ursula
Leicht, Liane
Terziev, Daniel
Pägelow, Carmen
Vieweg, Johanna
Wagner, Harald

Hamburg
Alfter
Aalen
Berlin
Leipzig
Bornheim
Münster
Berlin
Kalbermoor
Waltenhofen
Norden
Hamburg
Berlin
Dresden
Sipplingen

bei der Deutschen
Rentenversicherung Bund



Liste 3

Märtens, Dieter F.
Reinhold, Silke
Deuter, Sandra
Weber, Stefan
Schwan, Silvia
Ballerstein, Helmut
Haida, Karin
Dr. Bouwer, Günter
Leicht, Liane
Baumann, Manfred
Frackmann, Ulrike
Timmermann, Andreas
Sebens-Bouwer, Greta
Gosewinkel, Friedrich
Küpfer, Monika
Renz-Everett, Anita
Neubrand, Franz
Huster, Birgit
Best, Nicole

Berlin
Wilhelmsdorf
Wartenberg
Karlsruhe
Berlin
Norderstedt
Köln
Bremen
Norden
Köln
Leipzig
Hamburg
Bremen
Hamm
Berlin
Ulm
Waiblingen
Berlin
Erzhausen

iStock.com/AndreyPopov, iStock.com/Geber86, iStock.com/Peopleimages (Titel)



TKG WÄHLEN!

TKG
TK-Gemeinschaft,
unabhängige Versicherungsgemeinschaft
der Techniker Krankenkasse e.V.

Postfach 30 16 35
10748 Berlin

Tel.: 0172 4301615
E-Mail: info@tk-gemeinschaft.de
Homepage: www.tk-gemeinschaft.de

Liste 1



Liste 3



 **Sozialwahl 2023**
Für Gesundheit & Rente
Deine Stimme. Deine Wahl.

Wer wir sind

Die TK-Gemeinschaft (TKG) ist eine Vereinigung von Versicherten der Techniker Krankenkasse (TK). Daher kann sie sich frei und ohne ideologische Vorgaben aktiv und wachsam für den Erhalt und die Fortentwicklung des deutschen Sozialversicherungssystems einsetzen. Im Mittelpunkt unseres Engagements stehen die besonderen Interessen der Versicherten der Techniker Krankenkasse.

Unsere Vereinigung stellt sich bei den alle sechs Jahre wiederkehrenden Sozialwahlen für den Verwaltungsrat der TK und für die Vertreterversammlung der Deutschen Rentenversicherung Bund (DRV Bund) zur Wahl.

Unser Engagement für die Zukunft einer fortschrittlichen und finanziell soliden Sozialversicherung in unserem Land wurde von den Versicherten bei den Sozialwahlen immer wieder bestätigt.

Die TKG wurde bei den Sozialwahlen 2017 die stärkste Kraft im Verwaltungsrat der TK.

Unsere gewählten Vertreter wirken aktuell in den Selbstverwaltungsorganen der Sozialversicherung mit:

- ▶ bei der Techniker Krankenkasse und
- ▶ in der Deutschen Rentenversicherung Bund

Für unsere gewählten und ehrenamtlich arbeitenden Frauen und Männer gilt die Prämisse, die Interessen der Versicherten in konkrete Maßnahmen für eine zukunftsträchtige Sozialversicherung umzusetzen.

TK-Gemeinschaft

Wählen Sie uns! Mit Ihrer Stimme werden Sie Teil einer starken Solidargemeinschaft!



Unsere Ziele

Zweck und Aufgabe

Wir treten für den Erhalt und die zeitgemäße Fortentwicklung des deutschen Sozialversicherungssystems unter Berücksichtigung berechtigter Belange der Versicherten ein.

Dafür steht die TK-Gemeinschaft:

- ▶ kollegiale Solidarität
- ▶ sozialwirtschaftliches Selbstverständnis
- ▶ bedarfsorientierte Versorgungsformen
- ▶ die Erhaltung und Stärkung des Selbstverwaltungsprinzips
- ▶ die Beratung von Versicherten in sozialpolitischen Fragen
- ▶ aktive Mitgestaltung in den Selbstverwaltungen durch ehrenamtlich tätige Mitglieder
- ▶ Versicherteninformationen durch Publikationen und digitale Medien

Dafür setzen wir uns ein:

- ▶ eine Sozialpolitik mit Augenmaß
- ▶ eine Objektivierung medizinischer Leistungen
- ▶ die Förderung von Prävention und Rehabilitation
- ▶ die Stärkung der Pflegeversicherung unter dem Dach der Krankenversicherung
- ▶ eine existenzsichernde Altersabsicherung aller Bürger
- ▶ eine zeitgemäße Weiterentwicklung der Kranken- und Rentenversicherung

Unterstützen Sie unser Engagement – es lohnt sich!

TK Verwaltungsrat

Woher wir kommen?

Am 27. Oktober 1884 wurde die Techniker Krankenkasse als „Eingeschriebene Hilfskasse für Architekten, Ingenieure und Techniker Deutschlands“ registriert. Geführt wurde sie von den eigenen Mitgliedern. Sie bestimmten die Politik ihrer Krankenkasse selber.

Seitdem ist viel geschehen. Die TK ist heute ein Angebot für alle Bürger in Deutschland. Geblieben ist das Engagement der TK-Versicherten für Ihre Krankenkasse. Die TKG ist ein Teil dieses Engagement. Die TKG entstand in den siebziger Jahren des 20. Jahrhunderts als ein Zusammenschluss von Technikern und Ingenieuren. Heute treten wir für die Rechte aller Versicherten nicht nur bei der **Techniker Krankenkasse** sondern auch bei der **Deutschen Rentenversicherung** ein.

TKG – weil es um Ihre Zukunft geht!

